»Nach vier Jahren endlich am Ziel«

Hallenbaddach erhält Photovoltaikanlage – Heute Infoabend im Rathaus

Laubach (pm). Im März hat Laubachs Magistrat grundsätzlich eine Zusammenarbeit mit der Bürgersolar-Genossenschaft »Sonnenland« beschlossen. Wie es in der Pressemitteilung der Stadt Laubach weiter heißt, wurde in Zusammenarbeit mit dem Förderverein die Dachfläche des Hallenbads aufgeteilt, die jetzt zu einem Teil für eine Photovoltaiknutzung zur Verfügung steht. Auf dem anderen Teil soll per Absorbermatten das Schwimmbadwasser erwärmt werden. Für den Teil der Photovoltaikanlage zeichnet die eingetragene Genossenschaft »Sonnenland« verantwortlich. Noch im Juni wird die Anlage errichtet werden, iedes Jahr bis zu 27000 kWh Solarstrom produzieren. »Nach Möglichkeit wird der Strom bereits im Bäderbetrieb genutzt«, so Franz Borgmann, Vorstand der »Sonnenland« eG.

Bei der Finanzierung ihrer Anlagen setzt die Genossenschaft auf den finanziellen Einsatz ihrer Mitglieder. Mit 1000 Euro oder auch mehr können sich Laubacher an dem Projekt in ihrer Gemeinde beteiligen. Entgegen anderen Beteiligungsformen erhält jedes Mitglied der Genossenschaft bereits mit einem einzigen Anteil das volle Stimmrecht und wird zum Mitunternehmer, wie auch schon 107 weitere Personen, die der eG seit der Gründung im Vorjahr beigetreten sind. »Sonnenland« hat bereits neun Bürgersolaranlagen in Pohlheim, Langgöns und Buseck errichtet, mit Laubach, Lich und Reiskirchen werden noch in diesem Monat weitere Gemeinden hinzukommen. »In der Gesamtsumme werden dann rund 1 Million Euro investiert sein«, wird Uwe Kühn, Vorstandsvorsitzender der »Sonnenland eG«. zitiert.

Bürgersolaranlage: Beteiligung möglich

Für die Stadt Laubach freuen sich Bauamtsleiter Bouda und Bürgermeister Klug: »Schon vier Jahre sind wir mit diesem Thema befasst, jetzt endlich kommt es zu Umsetzung. Besonders freut mich, dass sich die Laubacher selbst an der Anlage beteiligen können. So bleiben die Erträge in der Stadt.«

Für die Gemeinde selbst bleibt auch etwas übrig, denn sie erhält für die Bereitstellung der Dachfläche eine Pacht. Weitere Objekte in Laubach seien bereits in der Prüfung, kündigt die Stadt an. Die lädt gemeinsam mit der »Sonnenland eG« ein zur Informationsveranstaltung am Mittwoch, 15. Juni, 20 Uhr im Rathaus. Beteiligungsanteile können da bereits gezeichnet werden.